
ACTA 13 DICIEMBRE 2014, 18H 

 

 

ASAMBEA PODEMOS CALAFELL-SEGUR 

 

DEPENDENCIES MUNICIPALS DE LA PLATJA, carrer Sant Pere, 29 

 

ASUNTO: Exposición de los candidatos/as de la Secretaría General y el 

Consejo Ciudadano. Presentación del Documento Político-Organizativo 

para el municipio. 

 

 39 asistentes 

 

1- Elección Moderador/a, Secretario/a y Conductor/a 

Moderadora: Núria Oliver  

Secretario: Jordi González Guzmán 

Conductor: Manel González Bonshoms 

 

2- Lectura, si es solicitada, del acta de la Asamblea anterior. 

Aprobación de ésta. 

Josu Riezu pide la lectura del acta, él mismo se dispone a leerla. Quiere 

añadir unas notas que considera necesarias para evitar, en su opinión, la 

manipulación de la anterior acta.  

 

Aprobación del acta anterior con el añadido de Josu Riezu: 

Consta que hay gente que no asistió al acta del día 7 y por lo tanto se 

abstiene de votar. 

- A favor de la aprobación: 21  

- En contra: 1 

 

Por lo tanto, se aprueba el acta de la Asamblea del 7 de noviembre con la 

inclusión del anexo solicitado por Josu Riezu. 

 

3- Presentación de los candidatos/as del Consejo Ciudadano. 

 

Presentación del compañero Francesc Vázquez. 

Presentación de la compañera Susanna Serrano.  

Presentación del compañero Jesús Peña. 

Presentación de la compañera Josefa Martínez. 

Presentación de la compañera Maribel Guzmán.  

Presentación del compañero Sergio Gallego. 

 

4- Presentación de Gemma del Río, candidata a la Secretaría General. 

Exposición del documento político-organizativo para el municipio. 

 

Gemma del Río expone su presentación como candidata a la Secretaría 

General y resume su documento político-organizativo para el municipio, 

repartido previamente en mano a la Asamblea.  

 

5- Turno de preguntas a los candidatos/as. 

 

Preguntan por las propuestas generales del equipo. 

 

Jesús Peña contesta que se está desarrollando la estructura acordada en la 

Asamblea  Ciudadana Si Se Puede. Junto el documento político-organizativo 

de la Secretaría General, a partir del 2 de enero se van a especificar las 

áreas de trabajo para empezar a desarrollarlo junto la participación 



ciudadana. Además, desarrollar la campaña electoral para las elecciones 

municipales junto a otros movimientos sociales. 

 

Se aclara ante una pregunta de los asistentes que la asamblea ordinaria 

ciudadana se quiere seguir haciendo mensualmente una vez formalizado 

Podem Calafell-Segur después del 2 de enero. 

 

Se pregunta cómo se resolverá la cuestión de participación ciudadana 

telemáticamente. Gemma del Río responde que se utilizará la plataforma 

telemática tal como utiliza Podemos actualmente.  

Además, se aclara que la participación se realiza semanalmente de forma 

muy positiva y colectiva mediante las carpas, los cafés, las asambleas y 

telemáticamente por Facebook, donde se debate y se habla de cualquier 

tema propuesto.  

 

Se reitera por parte de Juan Chamorro y Josu Riezu en utilizar más la 

herramienta telemática en el grupo de discusión. 

Los candidatos al consejo ciudadano argumentan que nunca se ha excluido 

de manera deliberada esta herramienta (Loomio) para trabajar en el círculo, 

siempre han estado pendientes de cualquier debate. Aunque  no se ha 

considerado totalmente eficaz su utilización dada las circunstancias del 

círculo y de la población, en la que la mayoría de miembros apenas usan las 

redes sociales y se tiene que contactar con ellos/as vía teléfono o correo 

electrónico. Por otro lado se añade que siempre se intenta ayudar con la 

participación ciudadana vía internet llevando los ordenadores a los cafés, por 

lo que no se puede justificar falta de interés a que los miembros colaboren, 

en la medida que se pueda, telemáticamente.  

 

6- Preguntas y propuestas. 

 

Se aclara que cuando el círculo se forme como entidad, tendrá acceso a 

materiales proporcionados por el ayuntamiento para disponer de internet, 

ordenadores, salas, etc. 

Josu Riezu aclara que por correo electrónico se enviará un tutorial de uso de 

Loomio a todos los miembros del Círculo.  

 

Cualquier duda de cualquier tipo es bienvenida en el correo electrónico del 

círculo.  

 

 

20.00 h: Fin de la asamblea. 


